

Esencia: **Esencia:** Dulces hijos, el Padre es el Amo del Jardín. Los jardineros tenéis que traer flores fragantes muy buenas al Amo del Jardín. No traigáis flores marchitas.

Pregunta: ¿Sobre qué hijos recae la visión del Padre y en cuales no recae?

Respuesta: El Padre se complace al ver las flores que dan una buena fragancia y a los que hacen el *servicio* de cambiar muchas espinas en flores. La visión del Padre recae sobre ellos. La visión del Padre no recae sobre los que tienen una actitud sucia ni en aquellos cuyos ojos son engañosos. El Padre dice: hijos, convertíos en flores y haced que muchos otros se conviertan en flores, pues solo entonces se os llamará jardineros inteligentes.

Om shanti. El Padre, el Amo del Jardín, se sienta aquí y mira Sus flores, porque en los *centros* hay flores y jardineros. Aquí, venís al Amo del Jardín para dar vuestra propia fragancia. Vosotros sois flores. Sabéis, y el Padre también sabe, que la semilla de la *jungla* de espinas es Ravan. De hecho, la Semilla del árbol entero es solo Uno, pero sin duda tiene que haber alguien que cambie el jardín de flores en una *jungla* de espinas. Ese es Ravan. Así que ahora *juzgad* si las cosas que os explica el Padre son correctas. El Padre es la Semilla del jardín de flores de las deidades. Ahora os estáis convirtiendo en deidades. Cada uno de vosotros sabe qué tipo de flor es. El Amo del Jardín también viene aquí para mirar las flores. Todo el resto son jardineros. Hay muchos tipos de jardineros. También hay muchas variedades de jardineros en esos jardines (físicos). A algunos se les paga 500 rupias, a otros 1000 rupias y a otros 2000 rupias. Por ejemplo, el jardinero del *Jardín* Mughal debe ser muy inteligente; su salario será muy alto. Este es un jardín ilimitado y hay muchos tipos de jardineros, número indefinido. Los jardineros que son muy buenos deben hacer sus jardines muy hermosos; plantan flores muy buenas. El *Jardín* Mughal de la *Casa del Gobierno* es muy bonito. Este es un jardín ilimitado y hay un único Amo del Jardín. La semilla de la *jungla* de espinas es Ravan y la Semilla del jardín de flores es Shiv Baba. Recibís vuestra herencia del Padre. No recibís una herencia de Ravan; es como si él os maldijera. Cuando se os maldice, todos recordáis a Aquel que os otorga felicidad, porque Él es el Otorgador de Felicidad, el que da felicidad constante. Hay muchas variedades de jardineros. El Amo del Jardín viene a ver a Sus jardineros y a comprobar si están haciendo jardines pequeños o grandes. Él también tiene en cuenta qué tipo de flores son. A veces vienen aquí jardineros muy buenos. Las flores que traen suelen ser una decoración muy buena. Entonces, el Amo del Jardín está complacido. ¡Oh! Este jardinero es muy bueno. Ha traído flores muy buenas. Ese es el Padre ilimitado y estos son Sus asuntos ilimitados. Vosotros, hijos, entendéis en vuestro corazón que lo que Baba os dice es la verdad absoluta. Durante medio ciclo, está el reino de Ravan. Es Ravan el que convierte el jardín de flores en una *jungla* de espinas. En esta *jungla* no hay nada más que espinas. Ellas causan mucho pesar. En el jardín no hay espinas mezcladas; no hay ni una sola. Hijos, vosotros sabéis que Ravan os hace conscientes del cuerpo. La espina más grande de todas es la conciencia de cuerpo. Baba también explicó anoche que la visión de algunos es lujuriosa y la visión de otros es *medio* lujuriosa. Hay algunos nuevos que vienen y siguen este camino muy bien al principio, y creen que nunca se entregarán a la lujuria y que permanecerán puros. En ese momento tienen un desagrado similar al que se experimenta en un crematorio. No obstante, cuando regresan a casa, se vuelven malos; su visión se hace sucia. Consideráis que muchos son flores muy buenas y las traéis aquí, al Amo del Jardín, y decís: Baba, esta es una flor muy buena. Algunos jardineros vienen aquí y susurran al oído de Baba que esta es tal o cual flor. Sin duda, un

jardinero se lo dirá al Amo del Jardín. No es que Baba conozca los secretos del corazón de cada uno. Vosotros, los jardineros, le habláis a Baba del comportamiento de cada uno: Baba, la visión de ese no es buena. El comportamiento de ese no es de *realeza*. Que la visión de uno se ha reformado entre un 10 y un 20%. Los ojos son los que más os engañan. Los jardineros venís y se lo contáis todo al Amo del Jardín. Baba os pregunta a cada uno de vosotros: dime, ¿qué tipo de flores has traído? Algunas son rosas, otras son jazmines, en cambio otros traen flores uck. Aquí permanecen muy cautos, pero cuando regresan a la *jungla*, se marchitan. Baba ve qué tipo de flor es cada uno. Maya es tal que abofetea muy fuerte a los jardineros, de modo que incluso los jardineros se convierten en espinas. Cuando viene el Amo del Jardín, Él primero mira el jardín. Después, se sienta y decora a las flores. Él dice: hijos, ¡sed cautos! Continúa eliminando vuestras debilidades. De lo contrario, tendréis que arrepentiros muchísimo. Baba ha venido para convertirlos en Lakshmi y Narayan. ¿Por qué convertirnos en servidores en lugar de eso? Cada uno tiene que revisarse a sí mismo: ¿me estoy haciendo elevado y digno? Sabéis que Ravan es la semilla de la *jungla*, y que Rama es la Semilla del jardín de flores. El Padre se sienta aquí y os explica todas estas cosas. Baba sigue alabando la educación en esas *escuelas*. Esa educación también es buena ya que recibís una *fuerza de ingresos* a través de ella, y también hay una *meta* y un *objetivo*. Esto también es una escuela y también tenéis una *meta* y un *objetivo*. En ningún otro lugar tienen *meta* ni *objetivo*. Vosotros tenéis la única *meta* de cambiar de un hombre común en Narayan. En el camino de la devoción, la gente escucha mucho la historia de convertirse en un verdadero Narayan. Invitan a un sacerdote brahmin una vez al mes para que les relate el Gita. Hoy en día, todos relatan el Gita. Ninguno de ellos son Brahmins auténticos. Solo vosotros sois verdaderos Brahmins, los hijos del Padre verdadero. Vosotros relatáis la historia verdadera. Está la historia del verdadero Narayan, la historia de la inmortalidad y la historia del tercer ojo. Dios habla: Yo os convierto en reyes de reyes. Esa gente ha estado relatando el Gita pero, ¿quién se convirtió en un rey? ¿Hay alguien que pueda decir que os convertirá en un rey de reyes y que él mismo no se convertirá en eso? ¿Acaso habéis escuchado esto antes? Solo existe un Padre que se sienta aquí y os explica esto a los hijos. Vosotros, hijos, sabéis que venís aquí, al Amo del Jardín, para *refrescaros*. Os convertís en jardineros además de en flores. Definitivamente, tenéis que convertirlos en jardineros. Hay muchos tipos de jardineros. Si no hacéis *servicio*, ¿cómo os convertiréis en una buena flor? Cada uno de vosotros debería preguntar a su corazón qué tipo de flor es y qué tipo de jardinero. Hijos, tenéis que rumiar el océano del conocimiento. Los profesores sabéis que hay distintos tipos de jardineros. También vienen aquí algunos buenos jardineros, cuyos jardines son muy buenos y grandes. Si un jardinero es bueno, también crea un jardín muy bueno. Trae flores tan buenas que el corazón se complace al verlas. Algunos traen incluso flores baratas. El Amo del Jardín entiende qué posición reclamarán. Ahora todavía queda algún *tiempo*. Se requiere poner empeño para cambiar cada espina en una flor. Algunos ni siquiera quieren cambiar en una flor; prefieren quedarse como una espina. Su actitud, que muestran sus ojos, sigue siendo muy sucia. Incluso cuando vienen aquí, no hay fragancia en ellos. El Amo del Jardín prefiere tener flores delante de Él. Cuando Él las ve, se complace mucho. Cuando Él ve que la actitud de alguien es mala, ni siquiera lo mira. Por eso, Él os examina a cada uno de vosotros para ver qué tipo de flor sois. ¿Cuánta fragancia dais? ¿Habéis cambiado de una espina en una flor o no? Cada uno de vosotros puede entender por sí mismo hasta qué punto se ha convertido en una flor, y si pone empeño. Algunos dicen repetidamente: “¡Baba, Te olvido! No puedo permanecer en yoga”. Entonces, ¿cómo podéis convertirlos en una flor si no tenéis recuerdo? Recordad a Baba y vuestros pecados se eliminarán y os convertiréis en una flor, y también podréis convertir a otros en flores. Solo entonces se os podría llamar un jardinero. Baba continúa preguntando por los jardineros. ¿Alguien aquí es un jardinero? ¿Por qué no podéis convertirlos en un jardinero? Tenéis que soltar vuestras ataduras. Deberíais tener fortaleza

interna y entusiasmo por hacer *servicio*. Tenéis que poner empeño para liberar vuestras alas. ¿Dejaríais a la persona a la que amáis mucho? ¿Cómo podéis reclamar una posición elevada a menos que os convirtáis en una flor y hagáis el *servicio* del Padre de convertir a otros en flores? La posición elevada que reclamáis es para 21 nacimientos. Hay emperadores, reyes, e incluso residentes del reino muy ricos. Después, número indefinido, están los menos ricos y los residentes del reino. Bien, ¿en qué deberíais convertirlos? En lo que os convirtáis por el empeño que pongáis ahora, os convertiréis en eso cada ciclo. Ahora tenéis que conseguir vuestro objetivo con fuerza total. Os tenéis que convertir, de un ser humano común, en Narayan. Los que sean buenos en poner empeño lo pondrán todo en la práctica. Tenéis que revisar cada día vuestra cuenta de pérdidas y ganancias. No es cuestión de hacerlo cada 12 meses. Tenéis que revisar cada día vuestra cuenta de pérdidas y ganancias. No debéis generar una pérdida. De lo contrario, os haréis de *tercera clase*. También en las *escuelas*, todos son número indefinido. Vosotros, los hijos muy dulces, sabéis que la Semilla es el Señor del Árbol y que, cuando Él viene, experimentamos los presagios de Júpiter. Después, cuando llega el reino de Ravan, experimentamos los presagios de Rahu. Uno es el *más elevado* y el otro es el de *más abajo*. El Templo de Shiva cambia completamente en un burdel. Ahora están los presagios de Júpiter sobre vosotros, los hijos. Al principio, el árbol es nuevo y después, tras la mitad de su ciclo de vida, empieza a envejecer. Está el Amo del Jardín y luego también incrementa el número de jardineros. Vosotros los traéis al Amo del Jardín. Cada jardinero trae flores. Algunos traen flores tan buenas que están desesperadas por venir a Baba. Algunas hijas encuentran una forma inteligente de venir. Baba dice: habéis traído flores muy buenas. El jardinero es de *segunda clase* y las flores son mejores que el jardinero. Están desesperadas por venir a Shiv Baba, el Único que las convierte en dueñas elevadas del mundo. Incluso si las golpean en casa, le piden a Shiv Baba que las proteja. Se les llama Draupadis auténticas. Cualquier cosa que ocurrió en el *pasado*, se tiene que *repetir*. Ayer estabais clamando y hoy ha venido Baba y os está mostrando formas en las que podéis protegeros. Zumbad el conocimiento de esta manera. Vosotros sois las mariposas nocturnas que zumban y ellos son insectos. Continúad zumbándoles este conocimiento. Contadles que Dios dice: la lujuria es vuestro mayor enemigo. Conquistándola os convertiréis en los amos del mundo. A veces, las palabras de las inocentes les golpean de forma que ellos se calman y dicen: de acuerdo, tienes permiso para ir. Puedes ir a Aquel que os convierte en tales deidades. Esto no está en mi fortuna, pero tú puedes ir. Las Draupadis claman de esta forma. Baba les escribe: zúmbales este conocimiento. Sin embargo, algunas mujeres son de tal forma que se les llama Surpankha y Putna (demonios femeninos). Los hombres les zumban el conocimiento y ellas se vuelven como insectos. No pueden estar sin el vicio. Muchos tipos diferentes vienen al Amo del Jardín. ¡Ni preguntéis! Incluso algunas kumaris se convierten en espinas. Por eso, Baba dice: habládme de vuestro horóscopo (las acciones que habéis realizado desde que nacisteis). Si lo ocultáis y no se lo decís al Padre, eso incrementará. No debéis mentir. Vuestra actitud se seguirá estropeando. Sin embargo, os salvaréis diciéndoselo al Padre. Deberíais decir la verdad; de lo contrario enfermaréis severamente. El Padre dice: la cara de los que se involucran en el vicio es fea. Hacerse impuro significa ensuciar vuestra cara. A Krishna se le llama el feo y el hermoso. Representan a Sri Krishna con una tez azul oscuro. Incluso retratan a Rama y Narayan azulados. No entienden el significado en absoluto. Vosotros tenéis un hermoso cuadro de Narayan con una tez blanca. Esa es vuestra *meta* y *objetivo*. No queréis convertirlos en el Narayan azul oscuro. Narayan no es como el que muestran en el templo. Al involucrarse en el vicio, la cara se vuelve fea. Es el alma la que se vuelve fea. Tenéis que ir de la *edad de hierro* a la *edad de oro*. Os tenéis que convertir en gorriones dorados. La diosa Kali se recuerda como Kali de Calcuta. Muestran una forma de ella tan temible, ¡ni preguntéis! El Padre dice: hijos, todo eso pertenece

al camino de la devoción. Ahora habéis recibido este conocimiento. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días*, de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Haced esfuerzos para liberar vuestras alas. Liberaos de la atadura y convertíos en un jardinero inteligente. Haced el servicio de cambiar a las espinas en flores.
2. Revisaos y ved hasta qué punto os habéis convertido en una flor fragante. ¿Es pura vuestra actitud? ¿Os engañan vuestros ojos? Mantened una gráfica de vuestro comportamiento y eliminad vuestros defectos.

Bendición: Que seáis un yogui fácil y constante que siempre es poderoso con la intoxicación espiritual y la fe de tener un derecho a la autosoberanía.

Ser un autosoberano significa tener un control total sobre todos vuestros sentidos físicos, de modo que vuestros sentidos físicos no os engañen ni siquiera en vuestros pensamientos. Si a veces tenéis la más mínima conciencia de cuerpo, entonces utilizáis la fuerza o la ira, pero aquellos que son autosoberanos, amos de sí mismos, constantemente están libres de ego y siempre sirven con humildad. Por tanto, sed poderosos con la intoxicación espiritual y la fe de ser un amo del ser, un autosoberano. Entonces, fácilmente seréis un yogui fácil y constante, y os convertiréis en un conquistador de Maya y en un conquistador del mundo.

Eslogan: Sed un *faro* y permaneced *ocupados* en esparcir *luz* con vuestra mente e intelecto y no tendréis miedo de nada.

*** OM SHANTI ***